

# ごとう通信

第 247 号

令和 3 年 7 月 1 日



すが、感想としては思ったより早く動いてるなあ。民間の努力のたまものです。海外では

今年も熱くなりそうですね。実は昨年は「熱くなれ、熱くなれ」と心の中で祈っていました。従来のウィルスは夏場に消滅することが常でしたから。しかし、残念ながら今年の夏もコロナ収束には至らず。と言うことなら、少しでも涼しくなって欲しいなあと思います。灼熱の太陽にマスクというのは勘弁してほしいです。さて、ワクチン接種も続いています。

ワクチン接種が進み、日常が戻ってきているような報道も見られます。先日、ロサンゼルスに住んでいる後輩から連絡があり、マスクをする人が本当に少ないと言っていました。アメリカは良いなあ……と考える前に冷静に考えてみましょう。皆さんご存知ニューヨークの人口は東京の6割ほど。ニューヨークの新規感染者、一番ひどい時は2万人弱です。それが今や500人ほどになって非常事態宣言を解除して日常に戻ったと言っているのです。東京の感染者数は皆さんがご存知の通り。日本の数字感覚だと、アメリカのコロナは全然終わっていない感じですよ。まあ、外国は外国、日本は日本ですから自分たちでできることをしっかりやっていきましょう。

さあ、オリンピック。おそらく開催されると思いますが、どんな大会になるのでしょうか。やるのであればルールにのっとって最大限に応援したいと思います。すべての選手にとって晴れ舞台ですから。

## パタカせんべい

ついに！発売されました。以前からお伝えしていたおせんべいです。名前は「パタカせんべい」。「パリッと割れて、食べて美味しく、カラダに優しい」から命名しました。そもそも高齢の方で噛む能力が低下するとお肉や葉物野菜のようなものを噛み切ることが難しくなります。そこから

